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Top 2 Einwohnerinnen- und Einwohnerfragestunde

Beratungsverlauf:
Der ehemalige Vorsitzende des Tennisclubs, Herr Sven Sommer, teilt im Ausschuss mit, dass 
es nach seiner Meinung unglücklich ist,  über die Entwicklung des Torneums immer im nichtöf-
fentlichen Teil zu beraten und zu beschließen. Sein Appell an die Politik, mehr Transparenz im 
Hinblick auf die Entwicklung der finanziellen Schwierigkeiten des Vereins zu zeigen und den 
Verein bei Entscheidungen mitzunehmen.
 


